

## Kinshasa sous les eaux mais sans eau

Dossier de la rédaction de H2o  
May 2025

Les pluies diluvienne qui se sont abattues dans la ville de Kinshasa ont causé de graves pertes humaines et de dégâts matériels colossaux. Selon les données du ministère de la Santé, de l'Hygiène et de la Prophylaxie sociale, plus d'une trentaine de morts ont été rapportés et une vingtaine de personnes hospitalisées. Plus de 5 000 familles sont sinistrées et ont tout perdu. Des mesures urgentes ont été prises par le gouvernement pour soulager le calvaire de ces personnes qui se retrouvent aujourd'hui sans abris et dépourvues de tout. Des sites ont été ciblés pour les héberger, notamment le stade Tata Raphaël, le stade des Martyrs voire des églises et écoles. Des dégâts matériels sont incalculables : maisons détruites, véhicules endommagés suite à la montée des eaux, des avenues complètement inondées.

La capitale de la République démocratique du Congo n'a pas été que sous eaux mais aussi sans eau. La station de captage de N'Djili ayant été engloutie par les eaux, la Regideso a été dans l'impossibilité de desservir la population en cette denrée devenue rare et chère.

Blandine Lusimana, Les Dépêches de Brazzaville (Brazzaville) - AllAfrica

Des habitants parcourent de longues distances pour chercher de l'eau

Radio Okapi (Kinshasa) - AllAfrica